



**24. Januar 2015  
Mövenpick Hotel Regensdorf  
Österreichischer Ball**

**Organisiert vom Österreicher-Verein Zürich**



Der beliebte "Österreichische Ball" in Zürich ist eine bewährte Mischung aus Tradition, Eleganz und kulinarischen Genüssen und war heuer besonders gut besucht. Sechs junge Tanzpaare der Tanzschule Kaiser in Zürich eröffneten den Ball mit der Fledermausquadrille von Johann Strauss (Sohn). Die Präsidentin des Österreicher-Verein Zürich, Frau Monika Löscher, begrüßte die zahlreichen Gäste im Hotel Mövenpick in Zürich-Regensdorf zum Österreichischen Ball. Organisiert wurde der festliche Anlass vom Vorstand des Österreicher Verein Zürich unter der Leitung der Präsidentin. Als Auftakt wurde vor dem Aufgang zum Ballsaal ein Willkommens-Aperitif gereicht. Die rund 300 äusserst tanzfreudigen Gäste tanzten nach der Musik des "Trio Südwind" und verloren dabei wieder jene Kalorien, welche sie vorher durch die Köstlichkeiten am Buffet erworben hatten. Frau Steffi Proll begeisterte die Gäste mit Liedern aus bekannten Musicals sowie mit der gekonnten Interpretation des Gewinnersongs am Eurovision Song Contest 2014 "Rise like A Phoenix" von Conchita Wurst. Alle anwesenden Damen erhielten eine charmante Damenspende, ein in blau/silber gehaltenes Armband, zur Verfügung gestellt vom Büro "Wiener Bälle im Ausland" in Wien. Der Ball, eine Tradition die es zu erhalten gilt, beliebt nicht nur bei den österreichischen Gästen.



Um 01.15 Uhr wurde zur letzten grossen Runde – Oldies und Walzer - geladen, welche die Gäste gerne in Anspruch nahmen um schwungvoll in den nächsten Morgen zu tanzen. Um 02.00 Uhr ging der schöne Abend leider zu Ende, die Kerzen wurden gelöscht und die letzten Ballgäste verliessen den Saal. Ein grosses Dankeschön an Sie, liebe Ballgäste, wir würden uns freuen, Sie im nächsten Jahr, am 23. Januar 2016 wieder als unsere Gäste im Hotel Mövenpick in Regensdorf begrüßen zu dürfen.

Und sollten Sie, meine Damen und Herren noch nicht genug getanzt haben an diesem Abend, am 21. März 2015 feiert der Österreicher-Verein Zürich seinen 95. Geburtstag hier im Mövenpick zusammen mit der Musikgruppe "Den Schilchern". Dirndl und Lederhosen sind angesagt.

Im Namen des Vorstandes des Österreicher-Verein Zürich

**Gerlinde Hauri**

**Zürich, im Januar 2015**